

Ressort: Musik

Jessica Biel musste bei Hochzeit mit Justin Timberlake heulen

Los Angeles, 25.10.2012, 19:09 Uhr

GDN - US-Schauspielerin Jessica Biel hat bei der Hochzeit mit Justin Timberlake ihre Tränen nicht unterdrücken können: Der Popstar hatte den Gang seiner Braut zum Altar mit einem persönlichen Lied für sie begleitet. "Da fingens definitiv die Tränen an zu laufen. Nicht nur bei mir, sondern bei allen die da waren", sagte Biel dem US-Magazin "People".

"Erwachsene Männer heuln. Ich hoffe nicht, weil ich so schlecht klang", fügte Timberlake in dem gemeinsamen Interview hinzu. Das Paar, dass seit 2007 miteinander liiert ist, hatte am vergangenen Wochenende in Italien geheiratet. Biel war zuletzt in dem Film "Total Recall" in den deutschen Kinos zu sehen.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-1152/jessica-biel-musste-bei-hochzeit-mit-justin-timberlake-heulen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com